

Madame, Monsieur,

Je vous sou mets ma candidature pour le poste de Chargé(e) des Programmes de Soins de 1ère et 2ème Ligne et des Projets de Prévention au sein de Médecins du Monde. Grâce à une expérience variée en soins infirmiers, gestion de projets et renforcement des capacités, ainsi qu'une expertise confirmée auprès des populations vulnérables, je suis persuadée de pouvoir contribuer efficacement à vos initiatives à Bonnevoie et à Esch-sur-Alzette.

En tant que Health Officer à l'International Rescue Committee (IRC), j'ai dirigé des programmes de renforcement des capacités en développant et en mettant en œuvre des formations adaptées pour le personnel, les partenaires et les acteurs communautaires. J'ai élaboré des outils d'évaluation des besoins et de suivi pour mesurer l'impact des activités tout en facilitant la coordination intersectorielle afin d'optimiser les résultats en matière de santé publique. Ces missions m'ont permis de développer une solide capacité à gérer des programmes de santé complexes, tout en assurant un suivi rigoureux, en parfaite adéquation avec les exigences du poste proposé.

Mon parcours en tant qu'Infirmier Psychiatrique au sein d'une équipe mobile de crise, ainsi que mes expériences cliniques dans divers services hospitaliers, y compris la gestion de crise pendant la pandémie de COVID-19, ont renforcé ma capacité à travailler sous pression tout en maintenant des soins de haute qualité. Par ailleurs, mon engagement auprès de l'ONG Embrace, où j'ai collaboré avec une équipe pluridisciplinaire pour intervenir en situations de crise en santé mentale, témoigne de ma volonté de soutenir les personnes en situation de précarité et de répondre à leurs besoins spécifiques.

Ma maîtrise de quatre langues (français, anglais, arabe et arménien) constitue un atout précieux pour communiquer efficacement avec les usagers des Centres d'Accueil, de Soins et d'Orientation (CASO) et assurer une bonne coordination des programmes de soins au CHL.

Je suis particulièrement motivée par la mission de Médecins du Monde de garantir un accès aux soins pour les personnes en situation de grande précarité et serais honorée de mettre à profit mes compétences et mon expertise pour contribuer à la réalisation de ces objectifs. Je reste à votre disposition pour un entretien afin de discuter plus en détail de ma candidature.

Je vous remercie pour l'attention portée à ma candidature et vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Cordialement,
Décile Kéchichian